



Repsol y BSC crean un centro de investigación

Fruto de un acuerdo entre Repsol y el Barcelona Supercomputing Center (BSC), ayer se inauguró el centro de investigación Repsol-BSC Research Center para explorar yacimientos con tecnología puntera. El acto de inauguración del centro, en el que trabajarán 11 investigadores y que se ubicará en un área propia dentro de las instalaciones del BSC, fue presidido por la ministra de Ciencia e Innovación, Cristina Garmendia; el presidente de Repsol, Antoni Brufau, y el conseller de Economia i Coneixement de la Generalitat, Andreu Mas-Colell. El Repsol-BSC Research Center nace tras una colaboración de cuatro años entre ambas entidades en programas de I+D en el ámbito de la imagen sísmica aplicada a la exploración de hidrocarburos.